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Halle 2018 / 2019 

Spielbetrieb ohne Probleme. Ein Absteiger aus der 2.RLH in die OLH HBW. 

Halle 2019 / 2020 

Spielbetrieb ohne Probleme. Ein Absteiger aus der 2.RLH in die OLH HBW. 

Halle 2020 / 2021 

Der HBW wollte den Vereinen im Erwachsenenbereich einen Spielbetrieb ermöglichen. Durch die in 

den Sporthallen nur sehr schwer einzuhaltenden Hygienevorschriften hat der HBW mehrere 

Umfragen an die Vereine ob Sie am Spielbetrieb teilnehmen wollen gestellt. 

In der letzten Umfrage wurde ein freiwilliger Spielbetrieb, ohne Absteiger aber mit Aufsteigern, 

angeboten. Die Anzahl der Vereine die an einen Spielbetrieb teilnehmen wollten war so gering, dass 

sich der HBW entschlossen hat die Hallensaison der Erwachsenen komplett abzusagen. 

Als Basis für die Ligazugehörigkeit in der nächsten Hallensaison, die gespielt werden kann, dienen die 

Platzierungen der Hallensaison 2019 / 2020. 

Aus dem Bereich des HBW spielt derzeit keine Mannschaft in der 1.RLD Halle und der 1.RLH Halle. 

 

Feld 2018 / 2019 

Spielbetrieb ohne Probleme. Kein Aufstieg des Aufstiegsberechtigten aus der OLD HBW in die RLD 

SHV. 

Keine Absteiger aus der RLD und der 2. RLH aus dem Bereich des HBW. 

Feld 2019 / 2020 / 2021 

Spielbetrieb wurde normal im September 2019 gestartet. Die Fortsetzung des Spielbetriebs im 

Frühjahr 2020 wurde durch behördliche Anordnungen aufgrund der Coronapandemie ausgesetzt.  

Ab September 2020 wurde der Spielbetrieb unter Einhaltung einer Hygieneverordnung wieder 

erlaubt. Zu keiner Zeit war der Spielbetrieb durch eine behördliche Anordnung in Frage gestellt. Mir 

ist nur ein Fall einer nachgewiesenen Coronaerkrankung eines Spielers bekannt geworden.  

Der Spielbetrieb wird in 2021 fortgesetzt, sobald es die behördlichen Anordnungen zulassen. Alle 

Vereine sind per Mail über die weitere Vorgehensweise informiert worden. Diese Vorgehensweise ist 

auch auf der Homepage des HBW veröffentlicht. 

Der Spielbetrieb wird erst Mitte Juni gestartet. Durch den späteren Saisonstart hofft der HBW das bis 

dahin, unter Einhaltung des Hygienekonzepts, ein Spielbetrieb möglich ist. 

 

Mit sportlichem Gruß 

Joachim Schäfer 

VP Sport 


